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Aos 08 (oito) dias do mês de novembro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, Kelmann Vieira,Davi Davino, Leonardo Dias, 
Luciano Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a 
ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador 
vereador Leonardo Dias agradeceu ao secretário de saúde Gustavo Pontes 
- SESAU, que prontamente atendeu o pedido no caso do Pedrinho, 
disponibilizando uma UTI aérea para levar o mesmo para cidade do Pará. Em 
aparte a vereadora Silvânia Barbosa lembrou o caso do Pedrinho que é de 
partir o coração. Contou que os pais da criança já estiveram aqui na Casa. 
Lamentou que as pessoas procuram os parlamentares para conseguir fazer 
exames porque a saúde está um caos, fazendo duras críticas ao fato. 
Considerando desesperador o que as pessoas vem sofrendo e que está 
parlamentar muitas vezes paga do próprio bolso, mas que não pode arcar com 
essa demanda. Lembrou também que as campanhas politicas estão 
chegando. Mencionou também a falta de vagas nos cemitérios públicos da 
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cidade e que essa situação precisa de resolutividade para ontem. Fez apelo 
para que se pare de demagogia em dizer que a saúde está boa, pois a 
realidade é bem diferente, na saúde está faltando tudo, segundo a 
parlamentar. Considerou que nas redes sociais tudo está bem sendo a 
realidade muito diferente do instagram. Afirmou que essa negligencia da 
saúde das pessoas é de cortar o coração. Retornando o orador corroborou 
com o pronunciamento da vereadora Silvânia Barbosa. Comentou que assim 
como a parlamentar também recebe muitos pedidos de ajuda das pessoas. 
Lamentou a fila enorme para exames simples. Comentou também que diante 
da enorme demanda não deveria ser peço a anulação da compra do hospital 
para Maceió e que o senador Renan Calheiros tem travado uma luta neste 
aspecto meramente por cunho político. Por fim, disse que o problema da saúde 
é de todos. O segundo orador vereador Oliveira Lima mencionou que ontem 
foi aprovado o título de cidadão honorário de Maceió ao pastor Marcelo 
Crivela. Passou a tratar sobre a vida politica do pastor supracitado que é um 
homem público. Pontuou que hoje estará na Escola de Cegos convidando a 
todos onde na ocasião será entregue uma bíblia gigante em braile a 
comunidade deficiente visual. Lembrou o trabalho social que tem sido feito 
pela igreja universal (sociedade bíblica). A terceira oradora vereadora Teca 
Nelma utilizou a tribuna para mencionar que hoje é comemorado o Dia 
Internacional da Radiologia e do profissional da área, que é de suma 
importância para saúde. A parlamentar parabenizou toda categoria de técnicos 
e tecnólogos em radiologia que atuam em nossa cidade, entregando um 
trabalho de dedicação com a saúde da população maceioense. Relembrou o 
PL de sua autoria que tramita na Casa, e que representa uma luta antiga da 
categoria em Maceió. Onde desde 2021 a parlamentar foi procurada por 
profissionais da radiologia que estão em busca de mais valorização para a 
profissão. O PL em questão trata da obrigatoriedade da certificação técnica 
em nível médio em radiologia para qualquer pessoa que opere equipamentos 
emissores de radiação ionizante ou campo eletromagnético. Sendo isso 
importante para a segurança dos usuários e para garantir os postos de 
trabalho desses profissionais que merecem ocupar o cargo para qual foram 
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preparados, segundo a afirmou a parlamentar. O projeto também discute a 
necessidade de assegurar a obrigatoriedade do uso de equipamentos de 
proteção individual, os EPIS específicos para esses profissionais. Hoje o PL 
está na CCJ e a oradora solicitou a colaboração dos pares para aprovar, 
quando chegar ao plenário. Passando para o Prolongamento do Expediente 
foram lidos: PL(s) Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº(s) 
11050001/2023, 11050002/2023 e 11050003/2023; PL – Vereador Joãozinho, 
protocolo web nº 11060048/2023; PL – Vereador Brivaldo Marques, protocolo 
web nº 11070035/2023 e 11070044/2023; PL – Vereador Galba Netto, 
protocolo web nº 11070075/2023; PDL – Vereador Leonardo Dias, protocolo 
web nº 11060055/2023; PDL – Vereador Eduardo Canuto, protocolo web nº 
11070036/2023; PD – Vereador Chico Filho, protocolo web nº 11070034/2023. 
Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. 
Foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicação – 
Vereador Oliveira Lima, em Discussão Única, protocolo web nº 
11060003/2023, 11060006/2023 a 11060014/2023, 11060018/2023, 
11060025/2023, 11060029/2023 a 11060032/2023, 11060034/2023 a 
11060036/2023, 11060038/2023, 11060040/2023 a 11060044/2023, 
11060050/2023 a 11060054/2023; Indicação – Vereador Rodolfo Barros, em 
Discussão Única, protocolo web nº 11060033/2023; Indicação – Vereador 
Joãozinho, em Discussão Única, protocolo web nº 11060056/2023; Indicações 
– Vereador Galba Netto, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
11070037/2023, 11070039/2023, 11070041/2023, 11070043/2023, 
11070045/2023, 11070046/2023, 11070048/2023 a 11070054/2023, 
11070056/2023 a 11070060/2023; Requerimento – Vereadora Teca Nelma, 
em Discussão Única, protocolo web nº 11060057/2023; Requerimento – 
Vereador Valmir Gomes, em Discussão Única, protocolo web nº 
11060061/2023; PL – Vereador Brivaldo Marques, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 08010009/2023; PL – Vereador João Catunda, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 05250040/2023; PDL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 04270057/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, 
em 2ª Discussão, protocolo web nº 06140058/2023; PL(s) Vereador Brivaldo 
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Marques, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 07190018/2023 
(aprovado com o voto contrário da vereadora Teca Nelma) e 09140014/2023; 
PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
02030008/2023; PL – Vereador Samyr Malta, em 1ª Discussão, protocolo web 
nº 07310028/2023; PL(s) Vereadora Teca Nelma, todos em 1ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 08250028/2023 (concedido vistas por 72hrs ao vereador 
Leonardo Dias), 03310041/2023, 04140017/2023 e 08100015/2023 (PDL); 
PDL – Vereador Eduardo Canuto, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
08080009/2023; PDL – Vereador Brivaldo Marques, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 08030014/2023; PL – Vereador João Catunda, (Titulo ao 
jogador Cafu), em 1ª Discussão, discutido pelo autor e com relatoria especial 
do vereador Leonardo Dias; Moção de Congratulação – Vereador Leonardo 
Dias, em 1ª Discussão, discutido pelo autor, protocolo web n 1108010/23; 
Comunicado – Presidente Galba Netto, ausência de 13 a 19 do corrente mês.   
Pela Ordem os vereadores: Drº Valmir Gomes e Leonardo Dias solicitaram 
inclusão na pauta. Sendo deferido o do vereador Leonardo Dias para hoje e 
do Drº Valmir, a inclusão na pauta de amanhã. No Expediente Final não 
houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada uma sessão extraordinária logo 
após o termino desta. Maceió-AL, 08 de novembro de 2023 João Antônio Leite 
de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  

Baixado Em: 03/07/2024


